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Ich kann die Zahlen nachvollziehen und finde erstaunlich, dass überhaupt so viele kommen.

Weil es einfach nicht das gleiche ist.

Die meisten gehen wegen Geselligkeit und Bier ins Stadion, das Gekicke liefert mehr die
Unterhaltung nebenbei. Vorher und danach war es die letzten Jahre außerdem eh meistens
angenehmer als während des Spiels. Deal with it. Aue klappt leider beruflich nicht, danach
werde ich aber sicher wieder gehen. Wie vermutlich tendenziell viele hier im Forum, doch diese
Leute spiegeln im Bezug auf den FCN eh nicht die breite Masse wieder.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4348-fragen-zu-tickets-bzw-stadion/?postID=3517728#post3517728
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